

## Kapolsek Jereweh Hadiri Serah Terima program Revitalisasi Pompa Air Pertanian Sentripugal dari PT.AMNT

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID)

Jan 27, 2024 - 20:45



Sumbawa Barat NTB - Perusahaan Amman Mineral Nusa Tenggara (PT AMNT) Serah terima program Revitalisasi Pompa Air Pertanian Sentripugal kepada Pemerintah Desa Goa bertempat di Rt 06 Dusun Goa Desa Goa Kecamatan Jereweh Kabupaten Sumbawa Barat pada jum'at (26 /01/24).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, dalam kegiatan tersebut hadir dari Perwakilan PT.AMNT Andres, Camat Jereweh Muhammad Solihin S.Pd,M.M.Danramil 1628-05/Jereweh yang diwakili oleh SERDA Agus.Pih. Kapolsek Jereweh IPDA Herman, S.H. Pjs. Kepala Desa Goa Zam Suadi, S.Ap. Staff Desa Goa, BPD Desa Goa, toga, toma, dan undangan 40 orang.

Pjs Kepala Desa Goa Zam Suadi, S.Ap. dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak PT.AMNT yang sudah memberikan bantuan program Revitalisasi Pompa Air Pertanian Sentripugal kepada masyarakat Goa melalui pemerintah Desa Goa.

"Dengan bantuan program dari PT AMNT Revitalisasi Pompa Air Pertanian Sentripugal,diharapkan dapat berguna bagi masyarakat khususnya para petani di Desa Goa dan bisa meningkatkan dari hasil paninnya," jelasnya.

Camat Jereweh Muhammad Solihin S.Pd,M.M juga menyampaikan terima kasih kepada PT. AMNT yang telah membantu meningkatkan kualitas petani yang ada di Kecamatan Jereweh khususnya Desa goa melalui program REVITALISASI POMPA AIR PERTANIAN SENTRIPUGAL.

"Apa yang menjadi bantuan hari ini diharapkan akan berkepanjangan agar dapat membantu masyarakat khususnya dalam sektor pertanian,saya berharap kepada masyarakat dapat menggunakan pompa air ini sebagai mana mestinya guna meningkatkan kualitas tanam petani yang ada di desa goa," terangnya

Sementara itu,pihak Perwakilan PT.AMNT bernama Andreas menyampaikan terima kasih kepada pemerintah kecamatan jereweh dan Desa yang telah memfasilitasi kegiatan ini, PT. AMNT berharap apa yang diterima hari ini dapat bermanfaat bagi masyarakat khususnya para petani agar dapat meningkatkan kualitas tanam di Desa goa yang sama-sama kita cintai.

" Program PT. AMNT di sektor pertanian bukan hanya REVITALISASI POMPA AIR PERTANIAN SENTRIPUGAL saja, melainkan masih banyak. Perusahaan memberikan bantuan program "REVITALISASI POMPA AIR PERTANIAN SENTRIPUGAL" Kepada desa goa yang dikatakan minim pengairan khususnya untuk sektor pertanian," tuturnya (Adb)